

社会福祉法人 福医会 養護老人ホーム

さいかい

平成30年2月15日発行



昨年に引き続き、崎戸町 暖竹会の皆様に大きな門松を作って頂きました。感謝申し上げます。



施設長 あいさつ

昨年7月より施設長に就任致しました前平義昭と申します。法人が設立して8年目を迎えました。入所者様、御家族の皆様、地域の皆様へ感謝の気持ちを忘れず今後も安全・安心な生活を継続する様職員一丸となって努めさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願い致します。

社会福祉法人 福医会
養護老人ホーム さいかい
施設長 前平 義昭

カラオケ！大会



毎月行っているカラオケ教室の集大成として12月21日に毎年恒例の年忘れカラオケ大会を開催しました。普段は参加しない入所者様もこの日は皆様と一緒に手拍子や踊りでたくさん盛り上げてくれました。入所者様だけではなく職員も一丸となり、とても楽しい一日となりました(^^)♪

入所者数

| | |
|----|-----|
| 男性 | 15名 |
| 女性 | 26名 |
| 計 | 41名 |

3月の活動予定

- 6日：ガーデニング
- 8日：音浴博物館
- 13日：手芸の日
- 15日：彼岸法要会
- 15日：カラオケ教室
- 20日：笑おう会
- 21日：買物の日
- 22日：脳トレ
- 29日：花見ドライブ

避難訓練

焦らず冷静に避難...



12月29日に夜間想定とした防火避難訓練を実施しました。消防署の方から安全の確保や避難誘導のルート等を再確認し防災への意識を高める良い機会となりました。

福祉の仕事基礎講座



大島東小学校4年生の皆さんへ「介護のお仕事」について講座を開きました。児童のみなさんも実演を交えながらの「介護」についてすごく興味を持たれていました。



笑おう会

月に1度の笑おう会(≧▽≦)ノ
みんなで輪になりワッハッハ〜♪

磯田先生に来ていただき笑いヨガを
教えていただきました。皆様満面の
笑みを浮かべ、施設中が笑い声で
溢れました。



笑う門には
福来たる



大きな笑い声で
体も気持ちも
若返り(∩O∩)